

Vier-Punkte-Spiel verloren

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 01. März 2013 um 15:11 Uhr -



In der Auswärtspartie beim direkten Tabellennachbarn SV Beltheim 5 konnten die Dichtelbacher Spielerinnen der 6. Mannschaft am Freitag nicht in der Tabelle aufschließen. Sie verloren relativ knapp mit 5:8. Als Kombination waren dabei Margot Eich und Cordula Schäfer siegreich, während in der ersten Einzelrunde Helga Wendling (Foto) und Doris Emmel ihre Spiele für sich entschieden. Im Anschluss konnte auch Margot einen Zähler im vorderen Paarkreuz beisteuern. Zwischenzeitlich stand es also nach einem sehr ausgeglichenen Spielverlauf 4:4. Doch nun überzeugte nur noch Helga mit ihrem zweiten Einzelgewinn. Die übrigen Spiele gingen überwiegend deutlich an die gastgebenden Beltheimer.